



まほろば

第7号

発行日：令和4年9月1日

編集：教頭 豊見本長勝

まだまだ

熱い・暑い、2学期がスタート!

9月1日(木) 2学期 始業式 (Teams) 決意発表

【1学年】 代表：東上里 汰生

僕たち1年生にとって、中学生になって初めての夏休みでした。小学校の時とは違い、宿題も多くあって、部活動や陸上の練習も頑張っていた生徒がたくさんいたので、中学生は大変だなと感じた生徒が多かったと思います。あつという間の42日間でしたが、今日から2学期が始まります。

1年生の1学期の反省点は、1人1台ずつのタブレット端末を持ってから、使い方やけじめがつけられず注意を受けるようになったこと、学校生活に慣れ、徐々に授業中の私語や自学ノートを提出しない生徒が増えてきたことでした。

2学期は、①タブレット端末を学習用具としてちゃんと使っていくこと、②自学ノートを毎日続けていくこと、③授業と休み時間のけじめをしっかりつけていきたいです。

さらに、10月には職場体験もあるので、清掃活動や挨拶も1学期よりしっかりできるようにしていきたいです。



【2学年】 代表：仲松 優香

夏休みは楽しく過ごせたでしょうか。いよいよ2学期が始まります。2学期では、地区陸上、各部活動新人大会、生徒会選挙、クリスマスコンサートなどがあり、2年生にとって大事な時期となっています。

一年の中で1番長い学期で気がゆるみがちですが、1学期の反省であげられた「けじめ」「メリハリ」をつけるために声かけを欠かさず、みんなで意識を高め協力し合えるように、気を引き締めて頑張っていきましょう。



【3学年】 代表：宮良 駿輔

1学期の反省点は受験生として自覚が足りないという点です。志望校の選択や高校受験は今後の人生に大きく関わる重要なものです。しかし、授業を真面目に受けていない人や校則を守らない人が多くいます。

授業態度や生活態度は成績とは違って今すぐにも変えていけるものです。

9月後半には八重山三高校の体験入学などが控え、本格的に受験に向けて動き始めます。新学期を機に、

自分の振る舞いを見直し、改善し、受験生としての自覚を持つこと、これを3学年、2学期の抱負とし、達成できるよう取り組んでいきたいです。

～あいさつの二中 ・ 文化の二中 ・ スポーツの二中～

※裏面もあります。

生徒会役員の皆さん!
いつも集会等の準備ありがとうございます。
皆さんののおかげで
学校行事がスムーズです。
ありがとう!

【生徒会】 代表：上原 宙

40 日程度あった夏休みも終わり、今日から、二学期が始まります。皆さんは充実した夏休みを過ごせましたか？ 夏休みで緩んだ気持ちを引き締めて、二学期を過ごしていきましょう。

二学期、生徒会では一学期の課題を踏まえ自ら積極的に行動し、12月に予定されている、**クリスマスコンサート**や生徒会が独自で企画しているイベントなどを運営していこうと思っています。

また、生活面で生徒会が力を入れて取り組むことは挨拶です。一学期は自分から**挨拶**をしてくれる中学生が増えたものの、まだ全員ではないので、**TEAM二中の「try」を目標**に、これまで以上に生徒会で毎朝行っている挨拶運動に力を入れていきたいです。

他にも、生徒総会で拳がった意見を校長先生に提案し、改善して頂けるように話し合いをしていきたいと思います。一学期は中央委員や専門委員会の連絡が学級に伝わらないということがあったので、その改善を目指し、取り組みを強化していきたいです。そのためには、皆さんの協力が必要です。いっしょによりよい学校にしていきたいと思います。また、**生徒会のホームページ**を一学期の終業式の日公開しました。すぐ夏休みに入ったので、見ていない人も多いと思います。ホームページにも委員会の連絡を掲載しいつでもどこでも確認できるようにしました。確認してみてください。

そして、二学期には**生徒会役員選挙**があります。自分たちで活動できる期間が残りわずかになりました、残りの期間でみんなが楽しむことのできる学校づくりをしてきたいです。

二学期もTEAM二中を目標に色々なことに取り組むのでご協力お願いします。



2 学期の始業にあたって 與世山 淳 校長

生徒の皆さん、おはようございます。事件・事故もなく、今日、生徒の皆さんと始業式を迎えられることを嬉しく思います。夏休みは、部活動や陸上練習、また一生懸命勉強した生徒もいたと思います。日に焼け、一段と成長したみなさんと会えて嬉しいです。

3年生は高校受験が待っています。もう取り組んでいるとは思いますが、ラストスパートは、2学期です。悔いの無いように勉強に励んでください。

特に、それぞれの学年で身につけないといけない最低限必要な知識。**ステップ・アップ・テストを一生懸命、頑張ってください。**全員が全回合格できるよう期待しています。

出来れば、生徒同士お互いで、教え合い活動を期待しています。先生方は、最低限必要な基礎学力を皆さんに習得して欲しいと願っています。どうしてもわからないところは、遠慮せずに先生方に聞いてください。2学期終業式には生徒全員がよく頑張り、表彰されて欲しいと願っています。

さて、2学期は、スポーツの秋です。中体連陸上競技大会、中体連駅伝大会があります。

2学期は、読書の秋です。全ての生徒が本をたくさん読みましょう。

そして、「**文化の秋**」「**学問の秋**」「**勉強の秋**」にして欲しいと思います。

二中のスローガン「あいさつの二中、スポーツの二中、文化の二中」を実践していきましょう。

そのためには、

- ①「**高い志を持ち、成し遂げる気持ち**」を、持って取り組んでください。
- ②それぞれ「**将来に向けて夢をもち、目標を持って**」取り組んでください。
- ③「**自分自身を甘やかさず、常に自分自身を追い込んで**」鍛えてください。

生徒の皆さん、本校には素晴らしい校訓があります。「**継続は力なり**」です！
全ての教育活動において、実践していきましょう。

